



Soyez perçu comme un leader du domaine de l'habitation et du plein air du Nord-Ouest du Nouveau-Brunswick.

Le salon de l'Habitation et de Plein Air d'Edmundston est une toute nouvelle occasion unique de présenter des produits et services pour les industries de la construction et de la rénovation résidentielles, ainsi que des exposants de sports motorisés, activités de plein air – incluant les destinations de tourisme d'aventure qui font la renommée du Nord-Ouest du Nouveau-Brunswick!

Vous cherchez des moyens percutants et créatifs pour faire connaître votre compagnie? Être commanditaire est un moyen fantastique de mettre en valeur votre entreprise envers les visiteurs du salon. Lisez la suite pour savoir comment les rejoindre lors du salon!

Be seen as part of North-Western New Brunswick's leading group of home & outdoors experts.

The Edmundston Home & Outdoors Show is a brand new, unique chance to showcase products and services for the home building and renovation industries, along with exhibits to highlight powersports and outdoor activities -- plus the adventure tourism destinations that North-Western New Brunswick is renowned for!

Looking for impactful, creative ways to build your brand? Sponsorship is a fantastic way to position your company name in front of the show's visitors. Read on for ways to reach them at the show!

Pat Steeves
Show Manager/
Directeur De Salon
506-649-0024
1-888-454-7469
psteeves@mpltd.ca

Michel Nadeau
Exhibit Sales Professional/
Représentant des Ventes
506-740-2537
mnadeau@mpltd.ca

OPPORTUNITÉS DE COMMANDITES SPONSORSHIP OPPORTUNITIES

CAMION OFFICIEL DU SALON (1 disponible)	2 000 \$	OFFICIAL TRUCK SPONSOR (1 available)	\$2,000
<p>Positionnez-vous comme étant la meilleure option en terme de camion pour les visiteurs du salon de l'Habitation et du Plein Air. Les visiteurs du salon sont un public de choix pour l'achat de camionnettes. Plusieurs familles magasineront leur prochain achat de véhicule motorisé - mettez votre camion en tête pour le transport de leurs jouets!</p> <ul style="list-style-type: none"> • Espace d'exposition dédié à la mise en valeur de votre concessionnaire, avec de la place pour 2 véhicules • Inclusion de votre du logo sur le site Web et dans des publications sur les réseaux sociaux • Inclusion de votre logo sur le plan du salon • 50 laissez-passer 		<p>Position yourself as the leading truck option for home & outdoors show visitors. A prime demographic for pick-up truck sales, many families will be scoping out their next motorsport purchase – put your truck top-of-mind to haul that toy!</p> <ul style="list-style-type: none"> • Area of show dedicated to highlighting your dealership, with room for 2 vehicles • Logo placement on website and social media posts • Logo inclusion on show visitor map • 50 'admit one' event passes 	
COMMANDITAIRE DES DÉCALQUES DE PLANCHER (2 disponibles)	1 000 \$	FLOOR SIGNAGE SPONSOR (2 available)	\$1,000
<p>Dirigez les visiteurs directement vers votre kiosque avec des affiches à leurs pieds!</p> <ul style="list-style-type: none"> • Les décalques portant le logo de votre entreprise seront placés dans les zones à haute circulation, menant de l'entrée du salon directement à votre kiosque. • 10 flèches en vinyle de 2' x 1' imprimées avec votre logo en couleur. 		<p><i>Point visitors directly to your booth with signage at their feet!</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Decals branded with your company logo will be placed in high traffic areas, leading from the show entrance directly to your booth • 10 vinyl 2' x 1' arrows imprinted with your logo in full color. 	

COMMANDITAIRE DES SACS RÉUTILISABLES (1 disponible)	500 \$ + sacs	REUSABLE BAG SPONSOR (1 available)	\$500 + bags
<p>Avec des acheteurs de plus en plus soucieux de l'environnement, aidez-nous à ne pas avoir de plastique au salon en fournissant des sacs réutilisables avec votre logo!</p> <ul style="list-style-type: none"> • Droits exclusifs de concevoir et de fournir des sacs à l'entrée du salon • Affichage à l'entrée avec votre logo: « Commanditaire officiel des sacs » • Inclusion de votre logo sur le site Web et dans des publications sur les réseaux sociaux 		<p>With more and more environmentally conscious shoppers, help us go plastic-free at the show by providing reusable bags with your logo on them!</p> <ul style="list-style-type: none"> • Exclusive rights to design & provide bags at show entrance • Signage at entrance with your logo: "Official bag sponsor" • Logo placement on website and social media posts 	



OPPORTUNITÉS DE COMMANDITES SPONSORSHIP OPPORTUNITIES

COMMANDITAIRE DE LA BANNIÈRE WEB	500 \$	WEB BANNER SPONSOR	\$500
Soyez mis de l'avant sur notre site Web du salon, avec des milliers de consultations avant l'événement. <ul style="list-style-type: none"> • Une bannière Web personnalisée créée par notre Graphiste interne • Bannière placée sur la page des visiteurs du salon • Hyperlien dirigeant les visiteurs vers votre site Web 		Get highlighted on our show website, with thousands of hits leading up to the event. <ul style="list-style-type: none"> • A customized web banner created by our in-house graphic designer • Banner placed on show's visitor page • Hyperlink directing visitors to your website 	

SIGN ON AS A SPONSOR TODAY!

Have a unique partnership idea? Let us know and we can help you design a custom package that's just right for your company.

INSCRIVEZ-VOUS EN TANT QUE COMMANDITAIRE AUJOURD'HUI!

Vous avez une idée de partenariat unique? Faites-le nous savoir et nous pouvons vous aider à concevoir une commandite personnalisée qui convient parfaitement à votre entreprise.

Pat Steeves

Show Manager/
 Directeur De Salon
 506-649-0024
 1-888-454-7469
psteeves@mpltd.ca

Michel Nadeau

Exhibit Sales Professional/
 Représentant des Ventes
 506-740-2537
mnadeau@mpltd.ca

CONTRAT DE COMMANDITE

Toute correspondance concernant les commandites sera adressée à la personne et à l'adresse indiquées ci-dessous.

Nom de la compagnie _____
Personne contacte _____
Adresse postale _____
Téléphone _____
Télécopieur _____
Courriel _____

OPTIONS DE COMMANDITE

Veuillez indiquer l'option que vous souhaitez commanditer

OPTIONS DE COMMANDITES	Prix (plus taxes)
<input type="checkbox"/> Commanditaire officiel des camions	\$2,500
<input type="checkbox"/> Commanditaire des décalques de plancher	\$1000
<input type="checkbox"/> Commanditaire des sacs réutilisables	\$500 + bags
<input type="checkbox"/> Commanditaire de la bannière Web	\$500

INFORMATION DU PAIEMENT

Paiement due pour le 10 apr 2023.

Chèque ci-joint (veuillez libeller vos chèques à Master Promotions Ltd.)

J'ai lu et j'accepte les conditions énoncées dans la trousse et le contrat de commandite du Salon de l'habitation et du plein air d'Edmundston 2023, et j'accepte de commanditer cet événement en date du ____ jour du mois de _____, 20__.

Signature de Master Promotions Ltd.

Signature du demandeur de commandite



Pat Steeves, Show Manager – psteeves@mpltd.ca
Michel Nadeau, Exhibit Sales – mnadeau@mpltd.ca
Boite postale 565, Saint John, Nouveau-Brunswick E2L 3Z8
Téléphone: 1-888-454-7469
www.masterpromotions.ca
Numéro de TPS: 10355 7344RT

SPONSORSHIP CONTRACT

All correspondence regarding sponsorship will be directed to the individual and address noted below.

Company Name _____
Contact Name _____
Mailing Address _____
Phone _____
Fax _____
Email _____

SPONSORSHIP OPPORTUNITIES

Please indicate the opportunity you would like to sponsor:

SPONSORSHIP OPPORTUNITY	PRICE (plus applicable taxes)
<input type="checkbox"/> Official Truck Sponsor	\$2,500
<input type="checkbox"/> Floor Signage Sponsor	\$1000
<input type="checkbox"/> Reusable Bag Sponsor	\$500 + bags
<input type="checkbox"/> Web Banner Sponsor	\$500

PAYMENT INFORMATION

Payment due by April 10, 2023

Cheque enclosed (Please make cheques payable to Master Promotions Ltd.)

I have read and agree to the terms outlined in the 2023 Edmundston Home & Outdoors Show sponsorship package and contract, and agree to sponsor this event this ___ day of _____, 20__.

Signature per Master Promotions Ltd.

Sponsorship Applicant's Signature